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                  Fraktion CDU-/BfM 
Bezeichnung 
 
Verkehrsströme Südost 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 28.06.2011 
Ausschuss für Umwelt und Energie 12.07.2011 
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr 04.08.2011 
Gesundheits- und Sozialausschuss 31.08.2011 
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung 
und kommunale Beschäftigungspolitik 08.09.2011 

Finanz- und Grundstücksausschuss 21.09.2011 
Stadtrat 22.09.2011 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt,  
 
 
die in der Information I0028/11 präsentierten Untersuchungsergebnisse zu den 
einzelnen Stadtgebieten in Südost (Hopfengarten, Leipziger Straße und Salbke) in ihrer 
Gesamtheit zu betrachten und dabei  
 
• entsprechend der im Jahr 2007 durch den Stadtrat zustimmend zur Kenntnis 

genommenen Wirtschaftverkehrskonzeption,  
 
• des Beschlusses Nr. StBV 004-06(IV)04 (Fortschreibung des Rahmenplanes für 

das Sanierungsgebiet Magdeburg-Buckau) 
 
 
• des Beschlusses Nr. 1691-55(IV)07 (DS0400/07; DS0400/07/01; DS0400/07/02 

Entlastungsstraße Buckau) 
 
 
eine alternative Berechnung vorzunehmen und verschiedene Modelle der zukünftigen 
Verkehrsströme in Süd-Südost zu betrachten.  
 
Dabei ist das Augenmerk auch auf die Entlastung des südlichen Straßenzuges von 
Westerhüsen zur Innenstadt vom durchfahrenden MIV und Kraftverkehr durch eine 
veränderte Führung der Verkehrsströme zu legen. 
 
 
In der Abteilung Verkehrsplanung wurde im Mai  die Überarbeitung der Strukturdaten, die eine 
Grundlage der Netzberechnungen bilden, entsprechend der aktuellen Angaben des Amtes für 
Statistik und verschiedener Wirtschaftsverbände abgeschlossen.   
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Derzeit werden verschiedene Netzberechnungen für den Prognosehorizont 2025 erarbeitet.   
 
In die Berechnungen werden die im o.g. Antrag genannte Entlastungsstraße Buckau, deren 
Weiterführung bis zur Faulmannstraße sowie die in der Verkehrsuntersuchung Süd/Südost 
betrachteten neuen Straßentrassen aufgenommen und unter Beachtung vorhandener 
städtebaulicher und verkehrsplanerischer Zielsetzungen  (Erhaltungssatzungen Westerhüsen, 
Salbke und Fermersleben,  Rahmenplan Buckau, Wirtschaftsverkehrskonzeption, 
Verkehrsuntersuchung Salbke/Westerhüsen)  bewertet. 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
 
 
 




